

A qui de droit,

Revenue nous installer à la campagne à la maison paternelle depuis 2000 afin d'y prendre une retraite éventuelle, les surprises y sont apparues. On y a construit un chemin à 15 pieds de notre demeure pour la circulation de camions de purin (60 voyages par jour) de mai à septembre dans les temps d'épandages, sans compter les autres vans de mouler et les camions pour les abattoirs. Pour finir en mai 2007 de 2 puits sont contaminées. Voilà une agriculture qui pollue sans aucun respect des gens pour lequel on doit se battre sans aucun recourt avec comme résultat un stress pour finir par une crise cardiaque. Cherchez à qui la faute, nous citoyen qui se bat afin de garder notre environnement et surtout notre eau pour notre société future.